

Dimanche 3 Juin 2018

Athlétisme - Course de l'Amitié à Fessenheim

Jérôme Ropers (CSL Neuf-Brisach) s'est imposé vendredi soir devant Johann Tschaenn (CMC Colmar) sur le 11,7km de la Course l'Amitié à Fessenheim.

La course de l'Amitié disputée (Allemagne) et Fessenheim sur vétéran Jérôme Ropers (CSL Neuflauréat 2016 Johann Tschaenn

Ropers s'impose avec 40

Dès le départ, les deux coureurs l'épreuve et ont fait course reléguant leur poursuivant, plus d'une minute et demie.

C'est peu après la mi-course, l'écluse, que Jérôme Ropers a progressivement Johann d'arrivée en solidaire avec 40



vendredi soir entre Hartheim 11,7 km a été remportée par le Brisach) qui a devancé le favori et (CMC Colmar).

secondes d'avance.

ont imprimé leur rythme à commune jusqu'à mi-parcours l'Allemand Caleb Abitzsch, à

dans la petite pente menant vers accéléré la cadence et décroché Tschaenn pour franchir la ligne secondes d'avance.

« C'est ma première victoire au scratch d'une course que j'ai découverte pour la première fois », a souligné un Jérôme Ropers très heureux à l'arrivée.

Greiger l'emporte chez les féminines

Chez les féminines, Valérie Sig (SL Athlétisme Cernay), qui avait également l'étiquette de favori dans le dos, devait elle aussi se contenter de la deuxième place derrière la policière de Müllheim Dianna Greiger.

« Je fais du ski de fond et en été je cours pour me maintenir en forme me classant toujours aux avant-postes, mais aujourd'hui, c'est ma première victoire », a souligné la gagnante, contente elle aussi de son premier succès d'une course qui a réuni plus de 220 participants.

La course d'ouverture, disputée sur 5,7 km entre le pont de la Hardt et Fessenheim, a réuni 107 coureurs et a été remportée par Jéremy Mann du CMC Colmar.